

## *Vegan ist gesund*

Sohn gelähmt – Eltern verurteilt,  
1.6.11

Eine Fehlernährung in Kombination mit einer Diphtherie haben zur Lähmung eines 7jährigen Knaben geführt. Falsch in der Berichterstattung ist die Behauptung, die Eltern hätten als Veganer eine entsprechende Fehlernährung beim Kind in Kauf genommen. Vegane Ernährung ist keine Fehlernährung. Kürzlich hat in einem Altersheim in Hombrechtikon ein Veganer seinen 100. Geburtstag gefeiert. Während ernährungsbedingte Krankheiten bei Fleischessern häufig sind, ist das bei Veganern eine seltene Ausnahme. Medizinische statistische Studien belegen, dass Veganer deutlich gesünder sind als Fleischesser.

*Erwin Kessler  
Verein gegen Tierfabriken Schweiz  
VgT.ch, Im Bühl 2, 9546 Tuttwil*

Dieser Artikel erschien in folgenden Regionalausgaben:

<i>Titel</i>	<i>Auflage</i>
Appenzeller Zeitung	14'045
Der Rheintaler	11'213
St. Galler Tagblatt Rorschach	7'474
St. Galler Tagblatt, (Stadt & Region)	29'504
Thurgauer Zeitung	33'810
Toggenburger Tagblatt	4'774
Wiler Zeitung	14'545